
 

 

 

Si riunisce in data 17.07.2021 alle ore 10.15 in seconda 

convocazione presso il Crowne Plaza Hotel, via Po 197  a 

Padova  l’Assemblea ordinaria dei delegati regionali 

dell’Associazione Nazionale Felina Italiana, regolarmente 

convocata, con il seguente ordine del giorno: 

1)  Indicazione da parte del Presidente del nuovo 

Segretario dell’ Assemblea ( art 12 del Regolamento 

Generale ) 

2)  Appello dei Delegati presenti 

3)  Nomina di  tre scrutatori 

4)  Relazione del Presidente Nazionale sull‘ andamento 

dell’ Associazione, discussione e votazione 

5)  Discussione sulla richiesta fatta nella Assemblea del 

27/6/2021, relativa ai chiarimenti chiesti da alcuni 

delegati sul bilancio consuntivo anno 2020 

regolarmente approvato 

6)  Esame, discussione e votazione proposte regionali ( in 

allegato ) 

7) Abrogazione , modifica delle delibere del CDN anno 

2020 

Si ricorda che si potra’ deliberare solo ai punti all ‘ODG. 

 

 



 

 

 

PUNTO 1:Il Presidente comunica che , a seguito dimissioni 

della precedente segretaria, viene nominata come 

segretaria la delegata Alberta Molare. 

PUNTO 2: si procede all’appello e si constata la presenza di 
n°  27  delegati presenti così individuati: 

 BALDINELLI Jessica –delega Zanconi 

 BELLEMO Alessia- delega Pulcini 

 BOCCHI Laura-delega Capra 

 BREGANI Maria Grazia-delega Burani 

 CAGGIATI Alessandro-delega Voltolina 

 CAMUFFO Elisabetta 

 CAMUFFO Riccardo-delega Ferrari 

 CENTRA Daniela  

 CHIETTINI Renato 

 CINQUE Francesco-delega Colombo 

 CRISTINA Remo 

 DE NATALE Giuseppe Gregorio- delega Ronconi 

 DEGLI AMORI Veronica-delega Guermandi 

 DI NATALE Diana- delega Vida 

 GADDA Stefano- delega Schinca 

 GRAZZI Elisa – delega Polin 

 KLEIN Miriam-delega Galeandro 

 LICHERI Francesca – delega Pettinau 

 MASSIMINI Magda-delega Passarella 

 MERCADANTE Rossella-delega Iori 

 



 

 

 

 MOLARE Alberta 

 PEZZATTI Roberto 

 SERENA Francesca-delega Panichi 

 SETTIMO Laura Maria-delega Padovano 

 SGAMBATI Rosario 

 TAKANO Sayuri-delega Kent 

 ZANCHI Patrizia .-delega Piscopello 

 

Si rilevano 27 delegati presenti e 20 deleghe. 

PUNTO TRE: Si offrono come scrutatori: 

Gottarelli  Davide 

Camuffo Elisabetta 

Caggiati Alessandro 

  L’Assemblea approva all’unanimità. 

 

Il Presidente dell ‘ Assemblea invita al tavolo il Presidente 

Nazionale e il Vice Presidente per illustrare le due 

relazioni all ‘ ODG. 

 

CHIEDE LA PAROLA RICCARDO CAMUFFO: 

“eventualita’ di mozione di sfiducia a Presidente 

Assemblea Delegati, con mozione d’ordine iniziale”,  



 

 

 

appoggiato da altri delegati.                                               

Il Presidente risponde che deve essere preventivamente 

messa all‘ODG. 

BOCCHI  CHIEDE DI VERBALIZZARE:il Presidente non 

mette all’ ODG la mozione di sfiducia. Lei vuole far votare 

la mozione.  

CHIEDE LA PAROLA IL VICE PRESIDENTE 

DOMANCICH , che ribadisce che la richiesta di mozione 

di sfiducia deve pervenire prima della convocazione    

dell ‘ASSEMBLEA, e la sola mail di richiesta non basta. 

CHIEDE LA PAROLA FRANCESCO CINQUE: “a 

prescindere dalle richieste formali alla base ci sono 

richieste da parte di Presidenti di sezione ; a tal proposito 

fa notare che e’ desiderio dei delegati che il Presidente 

dell ‘Assemblea si dimetta.” 

LAURA BOCCHI: “Rossella Mercadante e’ andata a 

scrivere la mozione di sfiducia e raccoglieranno in loco le 

firme.” Chiede di allegare al verbale tale mozione. Nel 

nostro statuto non viene  citato nulla a riguardo ma viene 

utilizzato il Codice Civile. Chiede direttamente al 

Presidente di dimettersi. 

 

 



 

 

 

PUNTO 4:lettura della relazione del Presidente Anfi, che 

viene di seguito riportata (e non allegata come da Sua 

esplicita richiesta via mail). 

Il Presidente ritiene piu’ corretto metterla anche tra gli 

allegati. 

“Cari Delegati, 

 sono passati 10 mesi dall’elezione di questo Consiglio 
Direttivo Nazionale, che ha continuato ad operare in un 
quadro sociale completamente mutato dalla pandemia. 
Nonostante i momenti di aggregazione, incluse le 
esposizioni, siano state inesistenti, le attività istituzionali 
sono proseguite senza impedimenti, confermando le 
numeriche in termini di soci, pedigree emessi (che sono 
aumentati nel 2020) e affissi rilasciati. Il bilancio 
dell’associazione, grazie all’operato degli amministratori che 
si sono avvicendati, si è chiuso in attivo destinando l’avanzo 

di gestione al fondo di riserva. 

Purtroppo a causa della pandemia abbiamo dovuto 
rinunciare all’evento che aspettavamo da tanti anni, ovvero 
la Mondiale 2020; abbiamo però lavorato di concerto con la 
Fife e con gli altri membri nazionali per garantirci la 
possibilità di organizzarla nel 2021. 

Il CDN ha dovuto gestire strascichi di problematiche 
disciplinari rimaste pendenti, che ne hanno fortemente 
condizionato l’andamento; in aggiunta sono entrati in vigore  



 

 

 

il nuovo statuto ed il nuovo regolamento, che hanno 
generato in diversi consiglieri dubbi e perplessità in merito 
alla fase transitoria. Nonostante ciò, nel rispetto del 
programma e del mandato che Voi delegati ci avete dato, 
abbiamo cercato di gettare le basi per attività future, ad 
esempio la sottoscrizione di un contratto per la Social 
Strategy, che è stata tanto richiesta in questi anni dai 
delegati, e la programmazione della Mondiale 2021, 
nonostante tutte le difficoltà operative. In contemporanea 
abbiamo cercato di comprendere al meglio delle nostre 
possibilità i punti critici su cui poter intervenire: abbiamo 
stipulato nuove e più vantaggiose coperture assicurative, 
abbiamo rivisto e rinegoziato alcuni contratti con i fornitori 
ed abbiamo cercato di capire come supportare l’ufficio 
centrale affinché i flussi possano diventare più snelli e 

lineari. 

E’ innegabile però che i rapporti all’interno del CDN, 
soprattutto negli ultimi mesi, siano diventati difficoltosi a 
causa di visioni spesso divergenti e non conciliabili. Non mi 
dilungherò molto, anche perché presumo che sarà 
argomento di discussione della sessione odierna. Ritengo 
però che si faccia spesso confusione tra innovazione e 
rottamazione. Innovare non significa “cestinare” o cancellare 
quanto fatto in precedenza, ma adattare ai tempi attuali 
quanto in nostro possesso per rendere l’associazione più 
moderna e fruibile dai soci. Il rispetto del buon lavoro fatto in 

passato impone altrettanto rispetto per le nuove proposte,  

 



 

 

 

sebbene le stesse divergano dal percorso seguito in 
precedenza. 

Cari delegati, Anfi non è di questo o di quel CDN, ma è di 
tutti i soci di cui voi rappresentate il pensiero. Siete voi a 
dover indicare la strada da percorrere e sempre voi dovete 
esserne i garanti. 

Vi invito quindi a significarci gli obiettivi da perseguire nei 
prossimi mesi per aggiungere altri tasselli alla crescita della 

Nostra associazione. 

Vi ringrazio della Vostra presenza. “ 

STEFANO GADDA  chiede chiarimenti su rottamazione e 
innovazione.  

FRANCESCO CINQUE fa notare che l ‘ ufficio centrale lavora 
ancora molto sul cartaceo .Si vuole innovamento con le idee dei 
soci anagraficamente piu’ giovani. 

Viene chiesto al Presidente dell ‘ Assemblea come mai le proposte 
della socia Di Natale non siano state messe all’ODG. 

Il Presidente risponde che sono arrivate alle 23,32 del 30 giugno 
quando era già stato predisposto tutto per la spedizione. 

DI NATALE asserisce di aver chiamato in sede alla mattina del 1 
luglio  e le buste erano ancora aperte. Una impiegata ha detto che il 
Presidente era stato avvisato ma che ha detto di non inserirle. 

Il Presidente  AD risponde che a lui al telefono è stata data risposta 
differente. 



 

 

 

KLEIN  chiede di poter vedere le proposte non ammesse. 

NOTA: IL Presidente dell’Assemblea aveva gia’ preparato le 
fotocopie delle proposte non ammesse e la copia della mail da lui 
inviata, agli emissari delle proposte, con spiegazione della non 
ammissibilita’. (le fotocopie sono state fatte non a spese dell ANFI 
in ragione di un    blocco di fotocopie per ogni sezione.) Sono a 
disposizione dei delegati sul tavolo . 

IL VICE PRESIDENTE DOMANCICH ringrazia chi ha approvato i  
bilanci, in quanto chi approva i bilanci approva anche una linea 
politica .Fa notare che i bilanci vanno inviati al MIPAAF. 

DI NATALE :come amministratore e’contenta che il bilancio sia 
stato approvato ma si deve riflettere sul numero di voti favorevoli 
con cui il bilancio e’ passato. 

 Risponde DOMANCICH; il voto di astensione poteva essere 
evitato. Ringrazia  Riccardo Camuffo che ha chiesto di votare il 
bilancio come voto tecnico. 

GADDA afferma che l’ astensione va letta come un no. 

SGAMBATI obietta che dire di no invece di astenersi sarebbe stato 
piu’ coerente. 

BREGANI: il bilancio e’ stato votato ma si chiede piu’ trasparenza. 

IL PRESIDENTE A.D. INVITA ALLA VOTAZIONE SULLA 
RELAZIONE LETTA DAL PRESIDENTE NAZIONALE, CON VOTO 
PALESE. 

APPROVATA ALL ‘ UNANIMITA’. 

 



 

 

 

PUNTO 5: 

DISCUSSIONE SULLA RICHIESTA FATTA RIGUARDO 

IL BILANCIO CONSUNTIVO 2020. 

Il vice Presidente Domancich ha mandato a tutti i delegati  

in data antecedente all’  assemblea relazione  molto 

esaustiva via mail su questo bilancio e tale relazione puo’ 

essere data per letta. Ci sono state mail di risposta di 

delegati e a tutti sono  state fornite delucidazioni. 

Nessuno solleva obiezioni in questa sede. 

Si chiede oggi al Presidente Nazionale di fare un 

riassunto sull ‘ estratto del verbale CDN 13 aprile 2021 e 

altri, le cui fotocopie vengono adesso distribuite. Tali 

fotocopie vengono allegate al presente verbale. Viene 

spiegato che non abbiamo un software per le mostre, che 

il nuovo gestionale previsto per gennaio 2021 ad oggi non 

e’ attivo. 

LAURA SETTIMO:fa un esempio riferito a una sua 

cucciolata del 25/4/2021 dove denuncia la nascita di 5 

cuccioli che poi risultano essere 6 in fase di richiesta 

pedigree. In questo processo che non funziona è entrata 

una mano umana che ha modificato un dato. 

CAMUFFO RICCARDO :il sistema che abbiamo e’ 

inadeguato per quanto abbiamo pagato. 



 

 

 

La sezione Lombardia ha chiesto ripetutamente un 

progetto piu’ chiaro e una commissione che studi gli 

aspetti critici. 

DEGLI AMORI : chiede perche’ i pedigree non sono 

pubblici. 

FRANCESCO CINQUE : Carlo Luzi ha lavorato e lavora a 

titolo gratuito per qualsiasi problematica . 

CAMUFFO:spiega che stanno valutando la capacità di 

tenuta dell’ infrastruttura. Spiega che riesce con la sua 

utenza a cambiare i suoi dati da solo  ( nel pannello )  e lo 

può dimostrare, visto che e’ entrato nel sistema 

gestionale. Con due semplici manovre dal browser si può 

modificare a piacimento il pedigree,stamparlo in pdf , 

tornare indietro  e nessuno se ne accorge. Lui stesso ha 

scaricato tutti i codici dei clienti Anfi, con relative 

password, email, ecc e alla fine non ne ha registrato il 

risultato. 

MERCADANTE:chi ha il contratto faccia solo 

manutenzione, ampliamento no. 

DI NATALE : si rifiuta di pagare altri soldi a chi ha creato 

un software con gravi lacune, ma non ne specifica la 

natura. 

 



 

 

 

FRANCESCO CINQUE: approvata la  sola manutenzione 

mensile del gestionale anche se in caso di necessarie 

modifiche conseguenti all’ entrata in vigore del nuovo 

Statuto e di eventuali modifiche insorgenti dalla prossima 

GA Fife la modifica deve essere fatta con il supporto di 

chi ha curato il gestionale.  

LAURA SETTIMO: spiega che ha fatto in sede un 

colloquio  con le  risorse umane. La responsabile dell’ UC 

ha voluto essere presente , il che non sta ne in cielo ne in 

terra , ma non poteva cacciarla. Ha chiesto alle 3 

dipendenti di auto valutarsi  per l ‘ uso degli strumenti 

informatici ricevendone valori alti, ma da un semplice 

controllo delle conoscenze ( tabelle pivot ) e’ emerso a 

suo parere  che invece hanno conoscenze molto scarse  

(voto da lei dato 0/1 ). 

Il Presidente A.D. inserisce a verbale questo intervento 

anche se esula dalla discussione in corso. 

SGAMBATI ringrazia Camuffo per il suo intervento molto 

tecnico .Chiede cosa prevede la manutenzione mensile . 

Il Presidente A.D. constata che , salvo alcuni interventi 

sulla parte tecnica, nessun delegato contesta la relazione 

del Vice Presidente Nazionale e quindi, pur non 

prevedendo una votazione in merito, ritiene che la stessa 

sia stata esaustiva e scevra da critiche. 



 

 

 

PAUSA CAFFE’ 

SI RIPRENDE ALLE 12.20 

 

BOCCHI: hanno scritto la mozione di sfiducia .viene 

firmata dai delegati  presenti che firmano anche per le 

loro deleghe. 

Non tutti firmano la mozione. 

LA MOZIONE VIENE DEPOSITATA ALLE 12.24 E 

VIENE ALLEGATA AL PRESENTE VERBALE. 

Continua la discussione sul pagamento del software, 

contratti e subappalti. 

Si conferma l’ invito al CDN di creare un gruppo per il 

miglioramento del software. 

CAMUFFO fa notare che non abbiamo un meccanismo di 

iscrizione per il WS. 

FRANCESCO CINQUE: la maggioranza del CDN vuole 

fare la mondiale .E’ stato fatto un incontro con la societa’ 

Planning che a breve dara’ risposta in merito all’ 

organizzazione dell ‘ evento. 

Verra’ proposto di dare all ‘esterno la segreteria del WS. 

 



 

 

 

Riguardo alle criticita’ che i delegati rilevano nel sistema 

gestionale, DOMANCICH  fa notare che venne in sede 

una commissione del ministero a controllare 

appositamente il sistema operativo e venne rilasciato un 

verbale positivo  che e’ depositato in sede. 

BOCCHI chiede di avere copia del verbale di tale 

ispezione e Domancich la invita a chiederla in sede. 

Discussione a piu’ voci sul sistema operativo anche in 

previsione del WS.( argomento non all ODG che non 

viene votato ). 

CAMUFFO propone di sviluppare un sistema innovativo di 

nostra proprieta’ che possa essere magari poi venduto ad 

altri stati membri FIFE. Fa notare che abbiamo emesso 

ad esempio pedigree di aby red ( confusione tra sorrel e 

red), probabilmente da pedigree CFA. 

VIENE CHIESTO DI METTERE A VERBALE: SI 

RICHIEDE DI CREARE UN GRUPPO CHE LAVORI PER 

RISOLVERE LE GROSSE CRITICITA’RILEVATE,  AS IS 

E TOBE, ( DI VERIFICARE LO STATO DI FATTO E 

PROGRAMMARE IL RISULTATO ATTESO) 

SVILUPPANDO I PERCORSI PROGETTUALI CHE 

POSSANO PORTARE A QUANTO DESIDERATO. 

 



 

 

 

Il Presidente A.D. accoglie la proposta che inviera’ al 

CDN per competenza. 

 

ORE 13.15 PAUSA PRANZO. 

RIPRESA ORE 14.40 

GADDA fa visionare alla segretaria assemblea sms di 

Schinca che lo autorizza a firmare mozione di sfiducia e 

firma per la delega. 

BREGANI: quando un CDN deve deliberare riguardo a 

decisioni ponderose e/o onerose, si chiede che prima di 

deliberare in merito venga chiesto parere a gente esperta 

in modo da evitare errori in buona fede e conflitti di 

interessi. Questo rallenterebbe il lavoro del CDN ma 

eviterebbe perdite di tempo e denaro . 

 

PUNTO 6: PROPOSTE REGIONALI 

Il Presidente AD inizia a spiegare i motivi  della non 

ammissibilita’  di alcune proposte ( vedi allegati ) 

Veneto: 

la prima proposta riguarda una delibera del  CDN del 

2021.( vedi  art 13 regolamento ). 



 

 

 

la seconda proposta e la terza contengono variazioni allo 

statuto.( le sezioni non hanno titolo per proporre tali 

variazioni a Statuto e Regolamento ). 

BOCCHI precisa che le proposte del Veneto erano 

raccomandazioni e come tali sono sempre ammissibili. E 

non proponevano modifiche. 

VENGONO RITIRATE LE FOTOCOPIE DELLE 

PROPOSTE NON AMMESSE DI CUI 

PRECEDENTEMENTE VERBALIZZATA L ‘ ESISTENZA 

DA ; 

Klein per il Lazio 

Sgambati per il Piemonte 

Serena per la Toscana. 

Nessun’ altra sezione ritira le fotocopie. 

BOCCHI CHIEDE CHE VENGA VERBALIZZATO :il 

Presidente AD prenda  atto che , essendo 

raccomandazioni, non potevano essere stralciate dai 

documenti inviati ai delegati e quindi non rientrano nell 

art. 32 del regolamento  letto poco prima dal Presidente 

AD. 

IL PRESIDENTE AD  risponde che  le raccomandazioni 

verranno da lui inviate  al cdn come tali. 



 

 

 

CAMUFFO spiega che il concetto di “anno “ dato dal 

Presidente AD non e’ corretto. Per anno viene inteso l’ 

anno dalla precedente assemblea alla successiva 

assemblea. Invita a discutere la prima  proposta  del 

Veneto che verra’ poi inviata al CDN con il parere dato dai 

delegati. 

Il Presidente A.D. precisa che le modifiche o le 

abrogazioni delle delibere del CDN riguardano sempre l’ 

anno solare precedente. 

SI CHIEDE DI VERBALIZZARE : 

Il Presidente AD ha dichiarato che tutto cio’ che non e’ all’ 

ODG non puo’ essere votato. Nonostante  secondo alcuni 

delegati le 3 proposte  non ammesse del Veneto fossero 

formalmente corrette non vengono discusse ne  votate. 

Vengono votate solo le proposte allegate alla 

convocazione. 

MAGDA MASSIMINI:c ‘e’ stato un precedente nell’ 

assemblea delegati del 2016. Sono state dimenticate 3 

proposte della sezione Trentino e l’ allora Presidente AD 

Portigliotti non le ha  ammesse al voto. 

Erroneamente in prima battuta dice che era l’ assemblea 

del 2017 e viene smentita da altri delegati. Poi si  



 

 

 

corregge. Segue una discussione dai toni accesi su 

quanto detto dalla delegata Massimini. 

SGAMBATI: se c’e’ stata una errata valutazione , 

discutiamo le raccomandazioni  o proposte  tutte insieme 

e decidiamo se si o se no.( suggerimento che non viene 

preso in considerazione dai delegati ). 

BOCCHI:” art 32 regolamento generale  prevede che 1/5 

dei delegati puo’ presentare proposte in sede di 

assemblea.” 

CAMUFFO : si puo’ votare qualcosa non presente all’ 

ODG  ma solo se TUTTI i delegati sono presenti ( e non 

e’ oggi questo caso ).Si può discutere di tutto. 

MERCADANTE rinfaccia a Massimini da che parte stia, e 

che non rappresenta l’ interesse dei soci della sua 

sezione. 

SETTIMO:lettura art. 9 nuovo statuto punto k: approvare 

o meno le proposte e le mozioni presentate. 

Il Presidente AD da’ lettura dell ‘ art 12  del regolamento , 

punto 12:si puo’ discutere SOLO degli argomenti all’ ODG 

allegati alla convocazione. 

SETTIMO e BOCCHI affermano  che appare chiaro che 

statuto e regolamento non sono in accordo. 



 

 

 

CAMUFFO ELISABETTA  chiede come mai non sono 

allegate le proposte della sezione Lombardia. 

DE NATALE   le proposte della Toscana  sono state 

inviate in sede ma non sono state allegate. 

 PRESIDENTE AD: tali proposte non  gli sono mai state 

fatte pervenire, quindi ne ignorava l ‘ esistenza. Ha 

chiesto alla allora segretaria e anche in sede , ricevendo 

risposte negative in merito. 

 

CAMUFFO CHIEDE CHE VENGA VERBALIZZATO: 

il fatto che le proposte di Toscana e Lombardia non siano 

allegate in quanto non pervenute al Presidente AD  e’ 

inammissibile,  ancorche’ si tratti di mero  errore tecnico . 

Bisogna accertarsi che segreteria, sede e presidenza 

facciano controlli se la mancata presentazione di proposte 

da parte delle sezioni sia corretto o meno, ponendosi un 

ragionevole dubbio sulla assenza di proposte di alcune 

regioni. 

 

PRESIDENTE AD :Donatella Bancovich ha scritto una 

mail alle regioni richiedendo l’ invio delle proposte con i  

 



 

 

 

tempi previsti. Verifichera’ se le proposte sono state 

inviate o meno e come mai non gli sono state trasmesse. 

FRANCESCO CINQUE: sostiene che  il Presidente per 

carica non ha nessun ruolo di  filtro delle proposte. La loro 

inammissibilita’ viene  dichiarata in sede di assemblea. 

GADDA:in assemblee precedenti sono arrivate proposte 

in ritardo inviate poi a mezzo telegramma prima dell’ 

Assemblea. A causa di queste inesattezze rileva 

inadempimenti di Segretaria e Presidente AD. 

BOCCHI CHIEDE DI VERBALIZZARE: 

il Presidente AD ( come ha detto Francesco Cinque ) non 

ha facolta’ di filtrare le proposte prima dell’ assemblea. 

La loro inammissibilita’ deve venire dichiarata in sede di 

assemblea.  

A questo punto l’ assemblea non può piu’ procedere. 

Chiede  ufficialmente al Presidente risposta alla mozione 

di sfiducia, dopo di che i delegati si alzeranno e se ne 

andranno. 

CAMUFFO :lo scopo della lettura preventiva delle 

proposte e’ di renderle accettabili .Sostiene che le 

proposte sono state cancellate per motivi  meramente 

politici .Una lettura onesta e non politica avrebbe portato  



 

 

 

a una visione diversa delle stesse. Chiede formalmente 

che venga votata la mozione di sfiducia. 

BOCCHI CHIEDE DI VERBALIZZARE  che il Presidente 

AD non vuole mettere in votazione la mozione di sfiducia. 

KLEIN, DI NATALE  E MERCADANTE affermano che il 

Presidente AD sia stato mal consigliato ma non dicono da 

chi. 

ORE 15.46 FRANCESCO CINQUE CON LA SUA 

DELEGA ABBANDONANO L’ ASSEMBLEA SEGUITI  DA 

MERCADANTE CON  LA SUA  DELEGA  ( ambedue 

hanno espressamente chiesto che la loro uscita venisse 

messa a verbale ).Seguono a ruota  DI NATALE e anche 

altri delegati rifiutandosi di discutere e votare le proposte 

all’ ODG  come chiesto prima  dal Presidente AD., 

sostenendo che non ci sia il numero legale per le 

votazioni. 

 Restano in sala Presidente, segretaria,  Massimini con 

delega e Sgambati. 

 Prima di uscire la delegata Bregani paragona anche  

quanto successo oggi  con la mozione di sfiducia al 

premier del governo italiano ripetendo due volte al 

presidente di fare attenzione a quello che sta facendo. 

 



 

 

 

SGAMBATI CHIEDE CHE VENGA MESSO A VERBALE  

che la delegata Bregani  al momento di uscire  proferisce 

la seguente frase rivolta al Presidente AD: 

“stai ben attento a quello che stai facendo”. 

. 

 

PAUSA DI 5 MINUTI 

 

Alle ore 16.00 il Presidente constata che in sala sono 

rimasti: 

Presidente  

Segretaria 

Massimini con delega Passarella. 

 

SI  CONTINUA   IL PUNTO 6 ODG: 

Proposta Trentino :Contributi per eventi minori a  piccole 

sezioni fino a 100 soci. 

approvata con 4 voti favorevoli. 

Proposta Lazio: creazione gruppo di lavoro. 



 

 

 

non approvata con 4 voti contrari: si ritiene non sia 

coerente che il CDN debba verificare il suo operato. 

Proposta  N.1 Emilia: end of season show report 

approvata con 4 voti favorevoli 

Proposta  N.2  Emilia: esposizioni  a distanza temporale  

ravvicinata  

approvata con 4 voti favorevoli 

Proposta  N.3  Emilia: regole che gravano sulle sezioni 

non approvata con 4 voti contrari: le regole approvate 

dal CDN devono  essere approvate successivamente in 

Assemblea. 

Proposta  N.4  Emilia: accettazione maine coon occhi 

azzurri. 

approvata con 4 voti favorevoli 

nota: le proposte N.1 e N.4 dell’ Emilia vanno inoltrate 

alla FIFE. 

La proposta n.2 dell’ Emilia va inoltrata alla CTC. 

PUNTO 7 ODG 

Non ci sono proposte di abrogazione delibere del CDN. 

 



 

 

 

Alle ore 16,15 , esaurito l ‘ ODG , il Presidente dichiara 

chiusa l’ Assemblea. 

 

 IL PRESIDENTE                                   IL SEGRETARIO 

Remo Cristina                                         Alberta Molare 

 

 

 

Allegati al presente verbale : 

DELEGHE 

RELAZIONE PRESIDENTE NAZIONALE 

RELAZIONE VICE PRESIDENTE NAZIONALE 

MOZIONE DI SFIDUCIA 

PROPOSTE ALL’ ODG AMMESSE 

PROPOSTE STRALCIATE CON RELATIVA MAIL DI 

SPIEGAZIONE DELLA  LORO INAMMISSIBILITA’. 

ESTRATTI DEI VERBALI DEL CDN 

RISULTATO VOTAZIONE RELAZIONE PRESIDENTE 

NAZIONALE 


